Décembre 2024 | 011

www.mjc-lezignan-corbieres.com



Avant de quitter l'année 2024, voici quelques moments marquants de décembre.

Au gré de votre lecture, vous verrez que notre MJC a affirmé une fois encore sa solidarité et sa générosité en se joignant au formidable élan du Téléthon. Vos efforts ont été très positifs, merci à chacune, à chacun.

Décembre fut culturel et riche en rencontres autour du cinéma, pour nos Jeunes. Et pour tous, une invitation à l'Opéra, dans les pas de Cendrillon...

Décembre au grand air aussi, pour quelques amoureux de rando-montagne.

Décembre fut magique, enfin, dans le patio illuminé et décoré, pour ravir les adhérents et faire briller les yeux des plus petits. Vous avez été nombreux à admirer une forêt de sapins digne des plus beaux contes de Noël...

La MJC est soutenue financièrement par













FONJEP



agence nationale





de l'économie, de l'emploi, du travail et des solidarités (DREETS)

MINISTÈRE DE LA CULTURE Liberté Égalité Fraternité

Crédits photos > MJC Lézignan-Corbières Rédaction-conception > les équipes de la MJC de Lézignan-Corbières Impression 1.500 exemplaires | Diffusion numérique > 5.000 mails (c) JANVIER 2025 | NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

VOTRE MJC EN ACTIONS

SOLIDARITÉ Récolte record pour l'édition 2024 du Téléthon

Mobilisée comme chaque année auprès de l'AFM TELETHON, la MJC a multiplié les évènements: loto du club des Jonquilles, repas, soirées dansantes, concerts, karaoké, jeux de cartes...mais aussi bouger pour ceux qui ne le peuvent plus, avec du vélo, du "ping". Les animations, très variées, s'adressaient à toutes les générations de l'entre les générations de le les générations de les générations de le les générations de le les générations de le les générations de le les générations de le les générations de le les générations de les générations de les générations de le les générations de les générations de le les générations de les générations de le les générations de le le les générations de le les générations de le les générations de le les générations les générations, toutes les sensibilités, que l'on soit sportif ou chanteur, gourmand ou danseur, et même tout cela à la fois!
"Innover pour guérir" était le slogan national.

Pour cette cause au service de la Recherche, parce que nous sommes tous concernés, Martine MERCIER, administratrice, a su encore une fois réunir autour d'elle une équipe de bénévoles et de salariés de la MJC, soudée et motivée pour relever le défi : battre le montant récolté en 2024 (8822 euros). Et pour cela, chacun y pense et s'active bien en amont. Recherche de nouvelles idées, fidélisation des intervenants et généreux donateurs, cueillette de fruits et réalisation de confitures, d'objets de déco (le tout fait-main avec

amour) occupent longtemps par avance.

Dès le 11 novembre, Gabriel RICHARD, adhérent de longue date de la MJC et parrain pour l'Aude, a ouvert ce TELETHON par un récital, lors du traditionnel repas des chasseurs. Jusqu'au 6 décembre, avec le tirage de la tombola, vous avez été nombreux à participer, vous amuser, bouger et partager les délicieuses soupes, pâtes et autres gourmandises préparées

par les bénévoles.

C'est un fabuleux élan de solidarité, toujours dans la bonne humeur, qui a permis à notre cagnotte de grimper, jour après jour, euro après euro, pour atteindre la magnifique somme de 9049 euros !!!

Remerciements chaleureux à tous les donateurs. grands ou modestes. Rendez-vous en décembre 2025, car la Recherche a besoin de vous!









VOTRE MJC EN ACTIONS

NUMÉRIQUE "Le numérique pour l'Éducation des jeunes"

Le 11 décembre dernier, notre MJC a été choisie par la Région Académique d'Occitanie, par le réseau infos jeunes et par le CRAJEP pour accueillir un séminaire régional autour du numérique pour l'éducation des jeunes. Près de 100 participants étaient présents dans nos murs. Ce choix par les partenaires associatifs et les services déconcentrés de l'Etat est gage de reconnaissance de l'action de la MJC en la matière (Point Infos Jeunes, Fablab, Micro-Folie, Implication dans le dispositif Cités Educatives ...). ...

Le séminaire régional avait pour ambition de regrouper sur une journée un grand nombre de professionnels de l'éducation au numérique autour d'enjeux comme la continuité éducative sur les territoires, la co-éducation, la parentalité numérique, l'éducation à l'information ou la professionnalisation des acteurs du numérique éducatif, mais aussi la mise en lumière d'initiatives locales.



Ainsi Catherine CLAUSTRE, Directrice-Adjointe et Julien SANS, Directeur ont témoigné sur les différentes actions de la MJC, proposées aux établissements scolaires de la Ville. Au programme également : conférence du grand témoin de la journée, Pascal PLANTARD, enseignant chercheur spécialisé dans les usages des technologies surmériques à l'Université de Roppes 2. Outre treis numériques à l'Université de Rennes 2. Outre trois tables rondes, les participants ont pu participer à 6 ateliers (les outils de l'intelligence artificielle, webradio, l'impression 3D, le Fablab, le harcèlement en ligne, datas et esprit critique). Le Directeur Régional de la DRAJES, qui représentait Mme la Rectrice, en a profité pour remercier notre structure pour la qualité de l'accueil permanent proposé aux différents services de l'Etat qui se réunissent régulièrement ici, Lézignan étant idéalement située à une beure de Toulouse et de Montrellier. une heure de Toulouse et de Montpellier.





Une séance de courts-métrages pour partager, réfléchir, rire et rêver, préparée et présentée par les ieunes.

Le 14 décembre dernier, les jeunes de l'Espace jeunes de la MJC et du conseil départemental des jeunes se sont mis dans la peau de programmateurs de cinéma et ont animé avec brio une séance publique au cinéma le PALACE.

Après avoir visionné plusieurs courts-métrages lors des vacances d'automne, sur des sujets d'actualités : la liberté d'expression, l'égalité et les stéréotypes de genre, le consentement, le regard es autres... ils ont choisi 4 courts-métrages à l'esthétique et au contenu très différents.

Présentations, animations, jeux en lien avec les films ont permis de partager, échanger et solliciter le public dans une ambiance très conviviale. Une plongée revigorante par les temps qui courent dans les valeurs et méthodes de l'éducation populaire !

Cette belle journée, initiée et animée par les CEMEA Occitanie avec l'appui des animateurs du CDJ et des espaces jeunes des MJC, s'inscrit dans dans le cadre du 17ème Festival International du Film d'Éducation organisé chaque année par les CEMEA.



VOTRE MJC EN BREF ...





RANDO-MONTAGNE sur les cimes

Régulièrement, les marcheurs du club de randonnée de la Maison des jeunes organisent des sorties loin de leurs bases lézignanaises. En cet automne, ils ont rallié la Cerdagne pour découvrir le cirque de Conca. Un moment suspendu dans le temps, accompagné par une météo très favorable où le soleil régnait en maître, et qu'un petit arrêt aux bains de Saint-Thomas a ponctué de la meilleure des manières. L'occasion de se délasser après une journée aussi riche sportivement que conviviale et avant de retrouver la plaine lézignanaise.



Le Conseil Départemental des Jeunes à la MJC

Le conseil départemental des jeunes est une instance de démocratie participative et citoyenne créée par le Département en 2017 en collaboration avec les jeunes Audois eux-mêmes. Son objectif : offrir à la jeunesse audoise un espace de parole et d'action pour donner suite à ses idées, mettre en œuvre des projets concrets et donner son avis sur des programmes départementaux les concernant. Et ce, dans tous les domaines : santé, loisirs, emploi, logement, etc.

5 jeunes de la MJC participent à cette instance qui s'est réunie dans nos locaux le 14 décembre dernier en présence des Conseillers Départementaux.

De l'Opéra à la MICRO-FOLIE

Le 13 décembre, notre musée numérique "Micro-Folie" et l'Opéra de Paris ont proposé une soirée culturelle. Les participants ont visionné sur grand écran l'opéra "Cendrillon", retransmis en direct.

En avant-première, les organisateurs ont imaginé un atelier créatif de confection de lampes, grâce aux outils du Fablab, suivi d'un apéritif dînatoire.

Ensuite, installés aux premières loges, les spectateurs, de tous âges, novices ou plus expérimentés, ont pu assister à cette retransmission. Un moment très convivial!

Quand l'art "Micro-folie" rencontre la technologie "Fablab", le résultat est à la hauteur ! la confection de ces boîtes-lampes thématiques en est l'illustration. Le franc succès de cette soirée d'exception, fait penser que l'expérience sera reconduite.



La magie de Noël à la MJC

Cette année encore, la magie de Noël a envahi le patio. Grâce à l'équipe de la MJC et des bénévoles, qui avaient à cœur de vous faire plaisir, les lieux ont revêtu leurs habits de lumière.

Une forêt de sapins a poussé, conçue au Fablab, avec des cartons recyclés donnés par MP2 Environnement. Seule manquait la neige!

Nous remercions les adhérents pour leurs retours positifs... ce qui place la barre très haut pour la saison prochaine!

